

Kunst · Theater · Literatur



Man verbrannte ihre Platten,
als ein Bandmitglied sagte:
„Wir sind schon jetzt populärer als Jesus!“
Ihrem langfristigen Erfolg das tat das keinen Abbruch.
Sie verkauften bislang mehr als 1 Milliarde Tonträger.

Die bekannteste Popgruppe aller Zeiten
hatte zu Lebzeiten viel Wirbel
- die Beatlemania - ausgelöst.
Ihre Musik war göttlich und machte viele Menschen glücklich.
Ihre Texte verkündeten eine frohe Botschaft:
„All you need is love!“
Und das galt nicht nur „Yesterday“.

Es liegt am Volk Gottes, Jesus wieder populär zu machen.
Seine Botschaft ist befreiend.
Den richtigen Ton der Verkündigung zu finden, ist nicht leicht.
Manche Vorsänger können
einem die Freude am Glauben auch verleiden.
Die „Beatles“ waren innovativ.
Ich wünsche mir, dass die fort-schrittlichen Kräfte
auch in der Kirche mehr Gehör finden.

Klaus Glas